

Los 27 respaldan el objetivo: todos los europeos con banda ancha

Escrito por tucapital.es - 31/05/2010 18:36

Los ministros responsables de Telecomunicaciones de los Veintisiete respaldaron hoy unánimemente el objetivo, propuesto por la Comisión en la denominada 'Agenda Digital', de lograr que en 2020 todos los europeos tengan acceso a Internet de banda ancha de más de 30 megas y que la mitad de los hogares estén abonados a conexiones ultrarrápidas de más de 100 megas.

No estaría nada mal, 100 megas, ¿pero a qué precio?

Salu2.

=====

Re: Los 27 respaldan el objetivo: todos los europeos con banda ancha

Escrito por andreseljedi - 01/06/2010 10:02

No lo veo nada del otro mundo. Actualmente, tenemos conexiones ADSL2+ de hasta 24Mb y conexiones VDSL que pueden llegar hasta 30 Mb en las grandes ciudades, y en el futuro llegará hasta 50Mb. En 10 años se duplicará esta velocidad, eso es seguro.

Deberían de centrarse no en la velocidad, cualquier conexión de 6mb es más que suficiente para las tareas cotidianas, incluso la descarga de archivos grandes, sino en un precio más ajustado.

Tenemos el ADSL más caro de Europa, incluso Telefónica comercializa su red en reino unido más caro que aquí en España.

=====

Re: Los 27 respaldan el objetivo: todos los europeos con banda ancha

Escrito por tucapital.es - 01/06/2010 10:15

Efectivamente, hay que bajar el precio...

Por otro lado también hay que aumentar el ancho de banda de subida, que actualmente lo normal está entorno a 300kb.

Salu2.

=====